

Schulverband Müssen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Angela Hanzlik

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Schulverband Müssen

Datum

08.12.2022

Beratung:

Anschaffung Schulbus

Bedauerlicherweise wurde der Antrag auf Förderung von E-Fahrzeugen nicht genehmigt, da der Schulverband nicht antragsberechtigt ist. In diesem Förderprogramm wurden lediglich Gemeinden gefördert. Im Jahr 2023 gibt es eine neue Förderrichtlinie. Hier wird erneut ein Antrag gestellt.

Seit der letzten Sitzung im November 2022 wurden drei Anbieter um ein Leasingangebot für das gewünschte Fahrzeug gebeten. Bislang hat lediglich VW geantwortet: Derzeit wird kein Angebot erstellt. Es wird erst in 2024 mit dem Nachfolger des E-T6 Kombi gerechnet. So die Aussage des Herstellers. Die Firmen MAN und Renault haben noch kein Angebot abgegeben.

Beschlussempfehlung:

Der Schulverband Müssen beschließt vorbehaltlich der Förderung die Beschaffung eines elektrischen Busses.